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Работа на все 100!

Вся работа  в Арзамас-
ской районной  организации 
направлена на защиту прав 
и интересов инвалидов.

 Членов ВОИ в органи-
зации  846 человек, что со-
ставляет 18% от общего 
числа инвалидов в районе. 
Объединяют их 23 первички.

Правление районной ор-
ганизации инвалидов, ко-
торое  собирается не реже 
двух раз в квартал, сформи-
ровано таким образом ,что в 
его  состав вошли не только 
председатели первичек, но 
и  ветераны организации,  
молодые инвалиды.

Организация работает в 
тесном контакте с ветеран-
ской организацией района,  
и это не случайно, посколь-
ку  в её составе  более поло-
вины людей имеют возраст 
выше  60 лет.

Часто на заседания 
правления приглашаются 
представители социаль-
ной защиты населения,  так 
как очень много вопросов  
возникает у людей  по раз-

личным видам выплат,  по 
обеспечению путёвками в 
санатории.

Вопросы медицины так-
же весьма  злободневны,  
поэтому представители 
лечебных учреждений  - ча-
стые гости на заседаниях 
правления районной орга-
низации

Напомним, что в конце 
2011 года  остро стоял во-
прос о закрытии районной 
больницы и её реформиро-
вании. Благодаря активно-
му вмешательству  органи-
зации инвалидов, вопрос 
о её закрытии был снят с 
повестки, а благодаря ру-
ководству района, было 
также  отремонтировано 12  
фельдшерско-акушерских 
пунктов, которые предпо-
лагалось ликвидировать. 
При этих лечебных учреж-
дениях прошли лицензи-
рование аптечные пункты, 
благодаря которым ча-
стично снят вопрос  о при-

обретении лекарственных 
препаратов, но проблема 
получения льготных ле-
карств всё ещё остаётся не 
решённой. Также неодно-
кратно поднимался  во-
прос, связанный с ростом  
тарифов на коммунальные 
услуги: на заседания прав-
ления приглашались руко-
водители коммунальных  
служб  района.

На заседаниях правле-
ния  заслушиваются  пред-
седатели первичных ор-
ганизаций, практикуются 
выездные заседания: за 
отчётный период было за-
слушено шесть первичек и 
состоялось два выездных 
заседания  - в Чернухинскую 
первичную организацию  и в 
Балахонинскую.

Постоянным предметом 
для обсуждения являются 
вопросы оказания реальной 
помощи инвалидам, посе-
щение их на дому, поздрав-
ления в юбилеи и празд-

ники, а также - увеличение 
численности  членов  ВОИ и 
сбор членских  взносов, ко-
торый, например,  за отчёт-
ный период  составил  сто 
процентов.

За последние два года  
по разным вопросам в орга-
низацию обратились более 
250 человек, оказана мате-
риальная помощь 276 инва-
лидам на общую сумму 66 
тысяч рублей.

Но самое главное - мо-
ральная помощь и поддерж-
ка, которую оказывает ор-
ганизация. Сейчас при ней 
активно действуют четыре 
клуба по интересам. Это - 
спортивный, хоровой, садо-
водов-любителей и клуб вя-
занья. Всего эти клубы объ-
единяют 350 человек. Спор-
тивный клуб базируется 
при районной спортивной 
школе,  где проходят игры  
в шашки, шахматы, домино, 
что позволяет  всегда  иметь 
подготовленную команду 
для участия во всех спор-
тивных соревнованиях. 

Хоровой клуб работает 
при Доме культуры, а фи-
нансирование руководите-
ля хора  идёт за счёт отде-
ла культуры района. Наша 
художественная самодея-
тельность часто участвует 
во многих районных меро-
приятиях.  За  два года всего  
проведено около ста куль-
турно-массовых меропри-
ятий. Организуются  экс-
курсии по святым местам 
в Дивеево, Муром,  Мака-
рьевский  монастырь, а так-
же  посещение спектаклей в 
местном  театре драмы.

Стараются в районной 

организации  проводить ра-
боту с молодыми инвалида-
ми, привлекая их к участию в 
спортивных  соревнованиях, 
в поездках, в  проводимых 
мероприятиях. Но здесь, 
как, практически, повсе-
местно  существуют опре-
делённые трудности, по-
скольку молодёжь неохотно 
идёт на контакт.

«Есть и другие труд-
ности в работе районной 
организации, - говорит 
председатель  Арзамас-
ской районной организа-
ции Зинаида Михайловна 
Маликова. – Связаны они, 
прежде всего, с транс-
портными трудностями: 
район большой и не всег-
да можно оперативно всех 
собрать. Но тот, кто хочет 
работать, работает, тот, 
кто хочет участвовать во 
всех наших мероприятиях, 
участвует, несмотря ни на 
что. А мы стараемся об-
легчить людям жизнь, сде-
лать её достойной,  более 
интересной и насыщенной 
событиями  И, по-моему, у 
нас это получается!»

На то он и Совет!

Межрайонный совет, в 
который вошли районные 
организации инвалидов 
шести северных районов 
области (Уренского, Вет-
лужского, Шахунского, Тон-
кинского, Шарангского, 
Тоншаевского), был создан 

шесть с половиной лет на-
зад – в июне 2007 года. Воз-
главила его очень активная, 
инициативная и творческая 
личность – председатель 
Уренской районной орга-
низации ВОИ Александра 
Николаевна Кукушкина. И от 
того, что так удачно был вы-
бран председатель Совета, 
и от того, что районные ор-
ганизации северной части 
нашей области живут очень 
дружно, работают слажено, 
создание МРС стало делом 
не формальным, а очень 
нужным и полезным. И цель 
свою – оказание помощи, 
обмен опытом, планирова-
ние и проведение совмест-
ных мероприятий, укрепле-
ние дружеских и деловых 
связей – он выполняет пол-
ностью.

Конечно, чаще всего 
Межрайонный совет со-
бирается в Урене, где 
проходят встречи с ру-
ководителями  районной 
соцзащиты и здравоохра-
нения, центра занятости 
населения и других служб 
и ведомств, призванных 
решать насущные пробле-
мы людей с ограниченны-
ми возможностями здоро-
вья. Во  время таких встреч 
идёт серьёзный деловой 
разговор, обсуждается 
круг  насущных проблем, 
задаются  вопросы.

Дважды такие встречи 
проходили в Ветлужском 
районе, трижды – в Тонкин-
ском. И всегда они носили 
не только деловой характер, 
но и давали  положитель-
ный заряд доброй и тёплой 
дружеской встречи коллег и 
единомышленников, кото-
рым есть, о чём поговорить 
и что вынести на общее об-
суждение.

Именно так, сообща, 
можно ставить большие 
цели, решать  важные за-
дачи, имея верных сорат-
ников, понимающих едино-
мышленников, надёжных 
друзей и партнёров.

В канун новогодних праздников в офисе Нижего-
родской областной организации имени Александра 
Невского общероссийской общественной органи-
зации «Всероссийское общество инвалидов» состо-
ялся пленум с участием председателей городских и 
районных организаций ВОИ.

Участникам торжественной встречи предста-
вилась ещё одна возможность под занавес года 
встретиться с коллегами по совместной работе, по-
общаться, обменяться опытом и впечатлениями.

Председатель НООООО ВОИ Эдуард Александро-
вич Житухин проинформировал собравшихся о ре-
зультатах работы в 2013 году, нацелил коллектив на 
первоочередные задачи ближайшей перспективы, 
напомнив всем, что уже не за горами отчёты и вы-
боры в первичных организациях, и готовиться к это-
му очень важному событию необходимо уже сейчас. 
А затем сердечно поздравил всех с наступающим 
Новым годом и пожелал крепкого здоровья, добра и 
благополучия, а также успехов в благородном деле 
по защите прав и интересов инвалидов.

Деловая часть пленума состояла из заслушива-
ния отчётов о работе правления Арзамасской РО 
ВОИ (докладчик, председатель организации З. М. 
Маликова) и о работе председателя межрайонного 
совета «Северная зона» А. Н. Кукушкиной. (Ниже мы 
публикуем их выступления).

Ведущий специалист орготдела А. В. Макарова 
доложила об итогах спортивной работы за послед-
ние два года. Учитывались результаты в командном 
зачёте. Первое место заняла спортивная дружина 
Арзамасской городской организации ВОИ, на вто-
ром месте – команда Советской РО ВОИ, третий ре-
зультат, опять же, оказался у арзамасцев, но уже из 
районной организации ВОИ. Всем им были вручены 
кубки и Почётные грамоты за активное участие в об-
ластном смотре-конкурсе по организации спортив-
ной работы и развитию инваспорта в Нижегород-
ской области.

И ещё одно торжественное награждение состо-
ялось в тот памятный день. Большой группе пред-
седателей, проработавших более 10 лет были вру-
чены Благодарственные письма и Почётные знаки 
НООООО ВОИ. Это – В. А. Кравченко (Автозавод), 
Л. И. Горожанкиной (Арзамас), Л. П. Ломоносовой 
(Варнавино), Л. П. Шекуровой (Сеченово), Н. Г. Ша-
ганову (Сергач), А. Н. Кукушкиной (Урень), В. М. 
Хлыбовой (Шахунья), Е. В. Якуничеву (Саров).

Прошедший год был очень насыщен событиями и 
мероприятиями в честь 25-летия ВОИ. Он ещё раз 
продемонстрировал, как много у нас талантливых 
людей – певцов, танцоров, чтецов, поэтов, худож-
ников... Пусть новый год принесёт нам побольше 
радости и успехов в дальнейшей работе.

Чтоб получалось и моглось




